

『第34回大崎町七夕剣道大会！』

旧暦の七夕にあたる8月7日(木)、町総合体育館において『第34回大崎町七夕剣道大会』が開催されました。大会には県内各地から83チーム約450人が参加し、小学校低学年から中学生までの剣士たちが、白熱した戦いを繰り広げました。

本町からも大崎武道館が出場し、日ごろの練習の成果を十分に発揮していました。

また、大崎町に夏の合宿として来ていた鹿児島実業高校の剣道部の皆さんが、大会の補助員として頑張ってくれました。



『大丸保育所にポニー号がやってきた！』

MBCラジオでお馴染みのポニー号が7月22日(火)、大丸保育所にやってきた。『むっちゃんの今日も元気にCHI・KA・RAこぶ』の番組内の生放送で、子ども達は元気に歌を歌ったり、自己紹介をしたりしていました。

レポーターは大崎町出身の柳原志穂さん。「やっぱり大崎に帰ってくると“ほっ”としますね。」と柳原さん。元気な“だいまるっ子”を相手に楽しそうにインタビューをしていました。子ども達も初めてのインタビューに物怖じせず、ハキハキと大きな声で応えていました。

『久栄会がボランティア作業を実施！』

8月3日(日)、町内7か所の保育園や老人福祉施設で奉仕作業が実施されました。

作業を行ったのは久徳建設(株)およびその協力会社で構成された『久栄会』の皆さんで、今年で27回目の作業には会員や社員の総勢100人が参加し、草払いや剪定、枝打ち、側溝清掃などに滝のような汗を流していました。

また、『久栄会』では地域住民の皆さんへの貢献の一環として、青少年育成や環境整備など、様々な活動に取り組んでいます。

参加された皆さん。うだるような暑さの中、本当にお疲れ様でした。

